

Hochfest Maria Himmelfahrt

Samstag, 15. August 2020



mit
Kräuterweihe
und **Weihe der**
neuen
Vortragefahne

DIE PFARRE LAMPRECHTSHAUSEN LÄDT SEHR HERZLICH EIN!

Liebe Pfarrbevölkerung!

Der Pfarrgemeinderat Lamprechtshausen mit Pfarrer Mag. Joachim Selka CM
lädt sehr herzlich ein zum

Hochfest Maria Himmelfahrt

mit **Kräuterbüschel- und Fahnenweihe**

Samstag, 15. August 2020

Gottesdienstbeginn: 09:30 Uhr

Bei Schönwetter am Vorplatz der Volksschule Arnsdorf

Bei Schlechtwetter in der Wallfahrtskirche Arnsdorf



Pfarrer Mag. Joachim Selka CM und der Pfarrgemeinderat Lamprechtshausen
freuen sich auf Ihr/Euer Kommen!

Röm. kath. Pfarramt
Lamprechtshausen
F.X. Gruber-Straße 14, 5112
Lamprechtshausen
Tel.: 06274/6333
eMail:
pfarre.lamprechtshausen@pfarre
.kirchen.net

Hochfest Maria Himmelfahrt

Wichtige Hinweise:



Der Pfarrgemeinderat mit Pfarrer Joachim Selka CM freuen sich, Sie/Euch begrüßen zu dürfen!

Bei diesem Festgottesdienst werden traditionellerweise die vom Obst- und Gartenbauverein liebevoll gebundenen Kräuterbüschel gesegnet und im Anschluss an den Gottesdienst gegen freiwillige Spenden an die Besucher verteilt.

Ein weiterer Höhepunkt ist die Weihe der neuen Vortragefahne.

Der Gottesdienst findet bei Schönwetter am Vorplatz der VS Arnsdorf statt, (Es werden Bänke aufgestellt, damit auch im Freien ausreichend Sitzplätze vorhanden sind). Bei Schlechtwetter findet der Gottesdienst sowie die Fahnenweihe in der Wallfahrtskirche statt.

Eine anschließende Prozession entfällt!

Aufgrund der Corona-Pandemie bitten wir um Einhaltung der Hygieneregeln:

- ⇒ **Ein Begrüßungsteam wird Sie willkommen heißen, Ihnen Desinfektionsmittel anbieten und auf das Tragen des Mund- Nasenschutzes hinweisen.**
- ⇒ **Es gilt, ausnahmslos einen Mund- Nasenschutz zu tragen, auch während des Gottesdienstes. (Ausgenommen TMK und Kirchenchor)**
- ⇒ **Sofern möglich, bitte den Mindestabstand von einem Meter einhalten (ausgenommen für Personen aus dem gleichen Haushalt)**

mit
Kräuterweihe
und Weihe der
neuen
Vortragefahne



Wir bitten um entsprechende Rücksicht aufeinander und danken für die Einhaltung der Hygieneregeln!